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サッカーと駅立ち

本名たかむらともや
54年東京青山生ま
れの新宿育ち。
　小中学校では悪戯
と危険な遊びで有名
な超悪ガキだった。
　そんな悪餓鬼でも

小中と先生に恵まれた結果、無事に高校
に合格。「え？あの子が都立高校に合格
したの！」と、近所のおばちゃん達は驚い
たらしい。ここだけの話、中一まで偏差値
は40を切っていたのです。中二で63、中三
では70を軽く超えるも、石神井高校1年で
は学年で445番。やはりバカだった！（笑）
　それでも中学校の理科の教師になっち
ゃうんだから、教師はバカでもなれるって
ことか？（笑）おまけに国語も数学も英語
も体育も教えたのだからもう滅茶苦茶。
　でもバカが担任したクラスは学力で学年
トップ、学校も県トップになったのです。　
写真左はジム友のジェフとマーカス父子。
上は親友の賢治とのツーショットです。
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大学1年で東北大戦に出た時の写真です。
前列の両サイドは1年生なのに態度がでか
い。真ん中の二人は1年先輩なのに。（笑）

　中学校の教員時代、『俺は子ども達と一
緒にサッカーが出来なくなったら辞める！』
　本気でそう宣言していました。子ども達と
一緒に遊んで、サッカーをして汗を流して
から勉強する。僕の場合はまず遊ぶ。次に
汗をかく。勉強するのはいつも最後。
　それが僕のやり方でした。そのやり方で
体育祭も合唱祭も学力も学年1位が多かっ
たですね。そのやり方で21年の月日が過ぎ
て、僕は二中の3年2組の子ども達と一緒
に中学校を卒業しました。
　早いもので議員になって20年の月日が経
とうとしています。勿論、選挙で落ちれば辞
めなくてはいけませんが『駅立ちができなく
なったら辞める！』そう宣言しておきます。
　駅立ちは議員としての僕の仕事の一部で
す。僕を応援してくれた人達の為に議会で
燃えて、この議会報告を書いて駅に立つ。
選挙とは関係なく駅に立って来たのはそう
いう理由です。勿論、子ども達の為にも、新
座の教育の為にも頑張って来た積りです。
　最初は数か所で2時間程度でしたが、今
は10か所で5時半～8時半の間で立つこと
が多いです。（ひばりが丘は4時半～10時）
体力がいるので毎日ジムで鍛えています。
僕と駅で会ったら、気軽に声を掛けてくださ
いね。写真もLINE交換も勿論OKです！



消費税は廃止しかない！

,

国債の話

,

　9月15日（土）五中11期生の次郎と四
中、六中、五中の体育祭に行って来ま
した。最初に行ったのは四中。
　教え子の「校長の挨拶」をどうして
も生で聴きたかったからです。そう、
四中の校長は五中の10期生。僕の可愛
い可愛い教え子なのです。（写真下）
　弘樹の挨拶は短かったけれど、簡潔
で四中と四中生への愛情溢れる挨拶で
した。それを聴いて、僕らは六中に向
かいました。六中ではあの日本一綺麗
な校歌は歌えませんでしたが、最初の
教え子達に会うことができました。
　そして、最後に五中に行きました。
五中でも、あの日本一の校歌は唄えま
せんでしたが、可愛い教え子達や後輩
たちに会えて、充実した時間でした。
　「五中の体育祭を日本一の体育祭に
してくれ」五中初代校長の中村敞一郎
は新任の僕にそう言いました。（体育
科でもない新任の俺に何を言ってるん
だこのオッサンは！）そう思ったので
すが、体育科の先生達と協力し、母校
石神井高校の体育祭を五中の体育祭に
取り入れ、子ども達と燃えたのです。

　この9月議会でも「消費税廃止を求め
る意見書」を提出しました。
　消費税を廃止したら、財源はどうす
るんだ！という声が彼方此方から聞こ
えてきますが、税金は財源ではないの
で大丈夫です。つづきは233弾！で。

体育祭

　四中の体育祭は二色対抗で応援団が
ある体育祭でした。僕らが新任から10
年かけて仲間や子ども達と作り上げた
五中の体育祭のDNAは四中の子ども達が
受け継いでいてくれました。四中の先
生達と子ども達に感謝、感謝です。

　右は僕が敬愛する文さんです。議員
になった時に、本当にお世話になった
先輩です。左は僕のLINEのQRコード。
　駅で一緒に写真を取った方、御意見
のある方、LINEで繋がってください！

　僕の駅立ちが幸せなのは、教え子達
と会えるから。五中、六中、二中の教
え子達は勿論、「たかやん塾」の教え
子達にも会えるのですから幸せです。
そして、いつも僕を応援してくれてい
る沢山の方達にも会えるのですから、
本当に幸せです。左が六中硬式テニス
部主将の美生。右が塾の卒業生の里咲


